



Le Saint-Siège

**DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II
À LEURS ALTESSES ROYALES
DON FELIPE ET DOÑA LETIZIA DE BOURBON
PRINCE ET PRINCESSE DES ASTURIES**

Lundi 28 juin 2004

Altesses,

Je suis heureux de vous recevoir à l'occasion de cette audience, peu de temps après la célébration du Sacrement du Mariage, et je vous remercie du respect dont vous avez fait preuve en me rendant visite aux débuts de votre vie conjugale. La naissance d'une nouvelle famille est toujours un grand événement. Elle l'est pour les époux, dont l'amour réciproque s'enrichit et se consolide avec la grâce divine. Elle l'est également pour les familles respectives et pour la société, car une coexistence fidèle qui ne prend pas fin, porte en elle de nouvelles espérances et de nouvelles promesses de vie.

Je vous renouvelle donc les vœux que je vous ai déjà envoyés le jour de votre mariage, et je demande à Dieu de vous aider dans ce nouvel état de vie, afin que vous formiez une famille heureuse qui, en raison de l'importance qu'elle possède dans la société espagnole, constituera également un point de référence exemplaire pour de nombreuses familles de cette chère nation.

Je vous prie de transmettre mon salut à Leurs Majestés, ainsi qu'à tous les Espagnols qui, en cette occasion, vous ont exprimé de chaleureuses marques d'affection. Je vous renouvelle mon salut et mes meilleurs vœux, alors que je vous bénis de tout coeur.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana